

LAPORAN KEGIATAN PPM



**PELATIHAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3)
UNTUK PENYANDANG DIFABEL DI UKM MADIRI CRAFT
KABUPATEN BANTUL**

Oleh:

**ASNAWI, M. Pd.
PARYANTO, M. Pd.
ACHMAD ARIFIN, M.Eng.
RIFQI ZULHILMI**

**FAKULTAS TEKNIK
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
2016**

RINGKASAN

PELATIHAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3) UNTUK PENYANDANG DIFABEL DI UKM MADIRI CRAFT KABUPATEN BANTUL

Oleh :

Asnawi, Paryanto, Ahmad Arifin

Tujuan dari pengabdian kepada masyarakat dengan Pelatihan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) di UKM Madiri Craft Kabupaten Bantul adalah memberikan pemahaman, wawasan dan sikap yang harus dimiliki oleh pekerja dan pengusaha pada UKM agar dapat bekerja dengan selamat dan sehat serta meningkatkan produktifitasnya. Selain itu memberikan pelatihan cara pelaksanaan K3 di tempat kerja yang harus dikuasai oleh para pekerja agar selama bekerja dapat terhindar dari risiko bahaya.

Metode pelaksanaan kegiatan pelatihan yaitu dengan penyuluhan dengan ceramah dan diskusi, untuk memberikan pemahaman, wawasan dan sikap K3 serta meningkatkan produktifitasnya. Pelatihan dengan simulasi untuk di tempat kerja agar dapat terhindar dari risiko bahaya dan kecelakaan kerja. Monitoring untuk melihat proses produksi menggunakan alat K3.

Dalam kegiatan PPM ini dihadiri oleh 12 peserta dari UKM Madiri Craft Kabupaten Bantul. Hasil kegiatan diketahui bahwa para peserta dapat memahami pentingnya K3 dan mampu melakukan pencegahan terhadap kecelakaan kerja. Sikap perilaku dibengkel yang mementingkan K3 bukan hanya menjamin keselamatan pekerja namun dapat meningkatkan produktivitas. Hal selanjutnya adalah peserta menggunakan peralatan K3 dalam bekerja di bengkel. Hal ini menunjukkan antusiasme peserta yang tinggi sehingga diharapkan dapat diterapkan dalam proses bekerja dibengkel sehari-hari. Pemasangan banner atau spanduk K3 mampu memberikan sarana pengingat yang dapat menjadikan sikap perilaku atau budaya yang mementingkan K3.

Kata kunci : Pelatihan, Keselamatan dan Kesehatan Kerja, UKM